

VTT 270 vététistes présents pour la seconde manche de la coupe de Lorraine organisée à Badonviller

À fond les pédales

ORGANISÉE par le Cyclo Club VTT de Badonviller, la compétition a bénéficié de la clémence de la météo, offrant aux spectateurs, l'opportunité de profiter pleinement des différentes courses qui se sont succédé tout au long de la journée. Pour les vététistes, c'était cependant une autre histoire. Le parcours très gras rendant chaque coup de pédale un peu plus dur, c'est une vraie épreuve physique et mentale que se sont disputée les concurrents.

Parmi eux, le club badonvillois comptait deux tenants du titre de la coupe de Lorraine 2014.

Lucas Winiger chez les espoirs et Pierre Morque en master 1. Ils n'ont d'ailleurs pas manqué leur rendez-vous à domicile puisqu'ils s'imposent dans leurs catégories respectives et ont survolé également le classement combiné des catégories seniors. Ils signent là leur seconde

victoire consécutive cette saison puisqu'ils étaient déjà lauréats de la première manche de la coupe disputée à Villers. Un succès sans doute particulier pour Pierre Morque, puisqu'il goûte aux joies de la paternité depuis quelques jours et doit s'acclimater à un nouveau rythme de vie.

Affilié à trois fédérations, Badonviller ne se cantonne pas à la simple pratique du VTT. Le club propose en effet le cyclo-cross, le cross-country, le trial, l'enduro, la descente et le cyclisme sur route à ses adhérents. Un panel qu'il est possible de découvrir à tout âge puisque le club dispose d'une des écoles de cyclisme les plus denses de la région.

Le club s'appuie également sur une équipe d'une quarantaine de bénévoles qui veillent au bon déroulement des manifestations comme celle de ce week-end, Mais aussi lors de



■ Les jeunes vététistes étaient au rendez-vous de cette nouvelle édition de la coupe de Lorraine.

l'organisation de la rando des lacs, l'un des plus grands rassemblements

régionaux, qui se déroule autour du lac de Pierre-Percée. L'édition 2015 aura

lieu le 7 juin et devrait réunir plus de 1.000 personnes.